

Dur développement durable

Le réseau écologiste Ecoforum a dénoncé hier l'absence de politique globale de développement durable à Marseille, à l'occasion de l'adhésion au réseau de l'association Comité 21. Ce comité accompagne les Agendas 21, programmes d'actions locaux issus du Sommet de la Terre de Rio, en 1992. Un agenda que Marseille n'a pas encore adopté.

« Quand la ville fait un tramway, c'est du développement durable, estime Victor Hugo Espinosa, d'Ecoforum. Mais il manque un programme général de transport public sur les horaires d'ouverture, les fréquences et les bus polluants. » Egalement dans le



Anne-Marie Sacquet.

G. BERNARDI / REPORTAGES / 20 MINUTES

collimateur : le projet d'incinérateur de déchets ou l'absence de parc national des calanques. Pour Anne Marie Sacquet, directrice générale du Comité 21, « on pourrait pousser la ville à adopter l'Agenda 21 en s'appuyant sur les conseils de quartiers ».

A. Apikian